

Extrait du École changer de cap

<https://ecolechangerdecap.net/spip.php?article291>

Thierry Groussin

La peur de se tromper

- Français - Compétition et coopération -

Date de mise en ligne : dimanche 19 mai 2013

École changer de cap

Thierry GROUSSIN

Avoir enseigné la peur de se tromper a été la plus grande de nos erreurs.

La peur de commettre une erreur est stérilisante au possible. On le voit en permanence : plutôt que d'expérimenter des solutions nouvelles, on en revient aux remèdes connus qui ne résolvent rien et, parfois, tant on en abuse, empirent la situation jusqu'au moment où il est trop tard et où c'est une catastrophe qui rebat enfin les cartes. Le naufrage et le sauvetage de la Grèce relèvent de ce registre où la maladie et son médicament restent dans le même manège mental : il faut que l'état de la patiente s'aggrave afin que le profit et le pouvoir des créanciers s'accroisse, mais il convient de contenir cette aggravation afin d'éviter que la valeur des créances ne s'effondre.

[LIRE la SUITE](#)